

Projekt: Neue Kühlschränke für die Lüneburger Tafel e.V.



Die Lüneburger Tafel e.V. ist für viele Lüneburger sicherlich ein Begriff. Nicht zuletzt für diejenigen Menschen, die auf die Hilfe der Lüneburger Tafel angewiesen sind. Die Zahl dieser bedürftigen Menschen wächst kontinuierlich.

Natürlich wächst mit der Zahl der Bedürftigen auch die Aufgabe der Lüneburger Tafel – sowie aller anderen Tafeln in Deutschland – diese Menschen mit Lebensmitteln zu versorgen. Um die Lebensmittel, die der Tafel von den Händlern zur Verfügung gestellt werden, auch kühlen zu können, fehlte es uns aber an ausreichenden Kühlmöglichkeiten. Dringend benötigten wir also zwei neue, große Kühlschränke. Dank der Sparkassen-Initiative „DAS TUT GUT“ konnten wir uns diese im Jahr 2015 zulegen, sodass sich unsere Möglichkeiten, kühlpflichtige Lebensmittel aufzubewahren, vergrößerten.

Wir konnten somit mehr Personen mit Lebensmitteln versorgen.

Dafür sagen wir DANKE!